

6:2! TuS-Erste behauptet die Liga-Führung

Badminton-Teams des TuS sehr erfolgreich

Lendringens. Die Badminton-Teams des TuS Lendringens blicken auf ein erfolgreiches Wochenende zurück. Den Anfang machte dabei die dritte Seniorenmannschaft, die durch ein 4:4 gegen Ski-Club Unna III den ersten Punkt in der laufenden Kreisliga-Saison verbuchen konnte.

Es folgten jeweils 7:1-Siege der zweiten Mannschaft gegen den TV Werne und des ersten Jugendteams gegen den BSC Lüdenscheid. Dadurch konnten die TuS-Senioren ihren Vorsprung in der Kreisliga gegenüber dem Verfolger aus Werne ausbauen und liegen nun mit 8:0 Punkten an der Tabellenspitze.

Das gute Wochenende rundete die erste Senioren-Formation in der Bezirksklasse mit einem 6:2-Erfolg bei Soester TV II ab, sie behauptete damit die Tabellenführung.

Die erfolgreichen TuS-Teams:

Senioren I: Sebastian Schmale, David Klein, Hendrik Krause, Mats Grafe, Dana Arndt, Kathrin Richter.

Senioren II: Patrick Mader, Johannes Weinsheimer, Jörn Freiherr, Wolfgang Kostorz, Tobias Dröge, Joanna Mathia, Alexandra Risse.

Senioren III: Lukas Hagedorn, Luis Kardell, Markus Hitz, Oliver Becker, Klaus Lage, Tobias Brambor, Simone Lensing, Jennifer Kraus.

Jugend: David Brock, Jost Raffenberg, Lukas Lagedorn, Nick Bolle, Tom Schröder, Lynn Geißler, Corinna Schäfer.

wp



In der Bezirksklasse vorn: Die Erste des TuS Lendringens.

FOTO: PRIVAT